



GUERRA ISRAEL – HAMÁS – LÍBANO- IRÁN

Israel en alerta máxima para el 7 de octubre, mientras se intensifican los conflictos en Gaza y Líbano

Israel celebrará este lunes actos conmemorativos por el primer aniversario de los ataques del 7 de octubre, mientras la guerra que lanzó en respuesta se intensifica en dos frentes, con intensos bombardeos y órdenes de evacuación masiva emitidas en el Líbano y Gaza en medio de la creciente posibilidad de un ataque aéreo de represalia contra Irán. [THE GUARDIAN](#); [FINANCIAL TIMES](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#)

Cuatro proyectiles han sido disparados desde Gaza al inicio de las ceremonias del 7 de octubre.

Apenas unos minutos después del inicio de las ceremonias, al menos cuatro proyectiles ha sido disparados desde la franja de Gaza hacia territorio israelí. Las Brigadas Ezzedine al-Qassam, brazo armado de Hamás, han reivindicado estos disparos. [LE FIGARO](#)

Netanyahu critica a Macron por pedir que se detengan las exportaciones de armas a Israel.

El llamamiento de Emmanuel Macron para detener el suministro de armas a Israel para su uso en Gaza era respondido ayer con una airada refutación por parte del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu. Los comentarios del presidente francés estaban dirigidos principalmente a EEUU y formaban parte de los continuos esfuerzos franceses por reactivar su petición de alto el fuego en el Líbano. [THE GUARDIAN](#); [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#); [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Por otro lado, Irlanda critica las exigencias “escandalosas” de Israel a sus fuerzas de paz.

Irlanda ha rechazado los llamamientos israelíes para que sus tropas de paz de la ONU se retiren del Líbano, insistiendo en que no las evacuará, a pesar de que Israel ha intensificado su campaña aérea contra el grupo militante Hezboláh. El presidente irlandés, Michael D. Higgins, criticó duramente lo que llamó amenazas “escandalosas” contra las fuerzas de paz por parte de las Fuerzas de Defensa de Israel, que “pretendían que evacuaran las aldeas que están defendiendo”. [FINANCIAL TIMES](#)

Más de cuarenta muertos tras las operaciones israelíes en la franja de Gaza.

El ejército israelí declaraba ayer “cercar” “ la zona de Jabaliya, al norte de la franja de Gaza, ante informaciones sobre “la presencia de terroristas” en el sector, donde apuntó “los esfuerzos de Hamás para reconstruir sus capacidades



operativas". Diecisiete personas resultaban muertas en Jabaliya, y otras veintiséis personas murieron tras los ataques israelíes contra una mezquita y una escuela en el centro de la franja de Gaza. [LE MONDE](#)

Un debate en el Pentágono: ¿Los despliegues estadounidenses están conteniendo la lucha o la están exacerbando?

Mientras la ofensiva israelí en el Líbano se expande para incluir incursiones terrestres e intensificación de los ataques aéreos, altos mandos del Pentágono están debatiendo si una mayor presencia militar estadounidense en la región está conteniendo una guerra que se está extendiendo, como habían esperado, o la está exacerbando y envalentonando a Israel. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

Lo que hay que saber: cómo podría Israel tomar represalias contra Irán.

Artículo y cuadro gráfico de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre los lugares sensibles de Irán, incluyendo su infraestructura petrolera, instalaciones militares y nucleares.

Hamás está seriamente debilitado pero su líder, Yahya Sinwar, se niega a capitular.

Un año después de llevar a cabo su operación terrorista en Israel, Hamás y su líder Yahya Sinwar, ocultos todavía en los túneles bajo la franja de Gaza, están gravemente debilitados, pero no eliminados. A pesar de las grandes pérdidas infligidas por Israel, el grupo armado islamista todavía cuenta con al menos 10.000 combatientes. [LE FIGARO](#)

Un año después del 7 de octubre, Israel ve un futuro en la guerra.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la posición firme de Israel de contrataque, y disposición para en guerra durante años. Tras soportar un feroz ataque con misiles iraníes en los últimos días y hacer caso omiso a los llamamientos de un alto el fuego de los aliados en Gaza, Israel está abriendo nuevos escenarios de combate.

La guerra que no termina: cómo el 7 de octubre desencadenó un año de conflicto.

Reportaje de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la razón de la persistencia del conflicto original entre Israel y Hamás mientras se extiende la guerra en Oriente Medio. La guerra en Gaza también ha puesto de relieve los límites de la influencia estadounidense, mientras la administración Biden no puede o no quiere ejercer la presión necesaria para negociar una tregua.



Israel está cada vez más aislado a pesar del apoyo de EEUU.

Artículo de análisis de [LE FIGARO](#) sobre la solidaridad expresada hacia el Estado judío por sus aliados occidentales, que cada vez es menos tolerada por los países del Sur, que denuncian un doble rasero.

La falta de visión de Israel en una guerra en múltiples frentes puede quedar fatalmente expuesta.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre la doctrina militar de Israel, que -según los expertos- podría resultar deficiente, después de que los ataques iraníes dañaran bases y las FDI sufrieran bajas en el Líbano.

La escalada con Irán podría ser arriesgada: Israel es más vulnerable de lo que parece.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre el análisis de inteligencia del ataque de Teherán, que sugiere que las tan promocionadas defensas antimisiles israelíes no son, en realidad, inexpugnables.

El año que cambió a Israel.

Reportaje de [FINANCIAL TIMES](#) sobre cómo las críticas internacionales a la guerra de Gaza han llevado a muchos israelíes a sentirse abandonados, respaldando las campañas militares del gobierno, comprendiendo incluso que en cuestiones como la de un Estado palestino, están del lado equivocado de la opinión pública internacional.

“Lo que el mundo necesita entender sobre Irán”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) por Benny Gantz, exministro de defensa de Israel y el presidente del Partido de Unidad Nacional, el cual considera que ha llegado el momento de reforzar la cooperación regional y hacer un esfuerzo amplio para enfrentarse a Irán.

“Biden buscó la paz, pero facilitó la guerra”

Artículo de opinión de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre el dominio de Netanyahu frente al presidente estadounidense, que ha llevado a todos al precipicio de una guerra mucho mayor.

“¿Comprenderá finalmente Israel que su poder tiene límites?”

Tribuna de [LE MONDE](#) sobre la obstinación del primer ministro israelí y de sus aliados en la guerra que libran en Gaza y el Líbano, que va en contra de los intereses a largo plazo de su país.



“La visión del Guardian sobre un año de matanzas de civiles en Oriente Medio: una región en llamas”

Editorial de [THE GUARDIAN](#) sobre la espiral de violencia provocada por las atrocidades de Hamás y las represalias de Israel en Gaza, que no se pueden acabar por medios militares.

“Las lecciones del 7 de octubre, un año después”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la derrota de Hamás y del eje iraní como el verdadero plan de paz.

GUERRA EN UCRANIA

Con su ofensiva en Kursk, Ucrania asume un papel sin precedentes de ejército de ocupación.

Por primera vez desde el inicio de la invasión, los ucranianos se encuentran en posición de ocupantes en esta región rusa. Por su parte, la comunidad internacional no cuestiona la legalidad de la operación en Kursk: respeta el artículo 51 de la Carta de las Naciones Unidas sobre el derecho de legítima defensa en caso de agresión armada. [LE MONDE](#)

Rusia afirma haber derribado 21 drones ucranianos.

El ejército ruso anunciaba este lunes haber derribado durante la pasada noche 21 drones ucranianos, 12 de ellos sobre el territorio de Crimea, península anexionada por Rusia, aunque no se informó de víctimas ni daños inmediatos. [LE FIGARO](#)

Las intensas batallas urbanas contrarrestan la agilidad de Ucrania y la cantidad de tropas rusas.

Reportaje de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre el avance gradual de Rusia, que cuenta con abrumar al ejército ucraniano con oleadas de infantería sin entrenamiento enviadas al frente con escasas esperanzas de sobrevivir, sufriendo grandes pérdidas en el este de Ucrania, mientras las fuerzas de Kiev contraatacan con destreza allí donde pueden.

Detrás de las opiniones de Trump sobre Ucrania: la táctica de Putin y un rencor político.

Artículo de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre los orígenes de la animadversión de Donald Trump hacia Ucrania —un tema con profundas consecuencias si es elegido nuevamente—, que se pueden encontrar en una serie de acontecimientos que se extendieron a lo largo de un año entre 2016 y 2017.



ARMAMENTO Y DEFENSA

-INDUSTRIA DE DEFENSA

Las crisis geopolíticas reviven el mercado mundial de submarinos.

Tras siete años de negociaciones seguidas de seis meses de incertidumbre, el grupo francés Naval Group ha concluido la venta de cuatro submarinos Barracuda por unos 5.000 millones de euros a Países Bajos, que reemplazarán a los buques de la clase Walrus, los cuales serán retirados del servicio durante la próxima década. [LE MONDE](#)